

Le CIO lève partiellement la suspension du Comité olympique brésilien



La Havane, 2 nov. (RHC/AFP).- Le CIO, le Comité international olympique, a décidé de lever partiellement la suspension provisoire du Comité olympique brésilien. Ce dernier avait été suspendu le 6 octobre peu après l'arrestation de son président, Carlos Nuzman, accusé de corruption. Carlos Nuzman est soupçonné d'avoir participé à un réseau international d'achats de voix qui aurait abouti à l'octroi à Rio de Janeiro de l'organisation des Jeux Olympiques 2016.

La levée partielle de la suspension du Comité olympique brésilien a été prise afin de permettre aux responsables brésiliens de prendre part aux réunions des comités olympiques nationaux prévues cette semaine à Prague.

INTERNATIONAL
OLYMPIC
COMMITTEE

L'interdiction imposée à la suite de l'enquête pour corruption reste toutefois en place. Le CIO a fait savoir qu'*Il n'y aura pas de décision sur l'annulation définitive de la suspension provisoire du comité olympique brésilien tant que ce processus ne sera pas terminé.*

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/146288-le-cio-leve-partiellement-la-suspension-du-comite-olympique-bresilien>



Radio Habana Cuba